

Einladung zur Informationsveranstaltung für Abiturienten in der Region Oberfranken „Wege zum Medizinstudium – auch ohne Numerus clausus“

Durch die demographische Entwicklung mit Rückgang der erwerbstätigen Bevölkerung droht vielen Berufszweigen ein Fachkräftemangel.

Im Bereich der Gesundheitsversorgung ist dieses Problem bereits aktuell. Denn dieser Sektor ist doppelt betroffen, da durch die Zunahme der alternden Bevölkerung die Inanspruchnahme des Gesundheitswesens auch noch überproportional anwächst. Besonders prekär ist der Fachkräftemangel im Bereich der Ärzteschaft. Bereits jetzt können nicht an allen Krankenhäusern die Arztstellen besetzt werden und im ambulanten Bereich droht in den nächsten Jahren ein massiver Versorgungseinbruch, da das Gros der niedergelassenen Ärzte – hier besonders der Hausärzte – 60 Jahre und älter ist.

Obwohl dies allgemein bekannt ist, bleibt die Zahl der Medizinstudienplätze beschränkt und es besteht nach wie vor ein hoher Numerus clausus für dieses Studienfach. Hierdurch lassen sich leider viele potenziell gute Ärztinnen und Ärzte abschrecken, diesen Berufsweg einzuschlagen.

Wir haben in den letzten Jahren bereits mehrfach Info-Veranstaltungen für Abiturienten durchgeführt, um Möglichkeiten aufzuzeigen, trotz NC studieren zu können. Der Erfolg dieser Info-Abende hat uns ermutigt, 2022 wieder eine große öffentliche Veranstaltung zu organisieren. Diese wird stattfinden am:

**22. Juni 2022 ab 17:00 Uhr
im Haus des Handwerks, Schillerplatz 4, 96047 Bamberg**

Unter Leitung des Arztes Dr. Frederick Reichenbacher haben sich mehrere authentische Referenten zusammengefunden. Sie zeigen verschiedenste Möglichkeiten auf, wie die Chance auf einen Medizinstudienplatz im In- und Ausland erhöht werden kann.

Die Informationsveranstaltung ist kostenlos. Bitte auch an Interessierte weitergeben!

Verzichten Sie bitte auf die Mitnahme von Begleitpersonen, da die Platzanzahl begrenzt ist.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Ihr Ärztlicher Kreisverband